



Internacional de la Educación  
América Latina  
IEAL

# Reporte de Coyuntura

13 de agosto de 2021

---

## Argentina

Covid-19 Casos: 5,080,908

Covid-19 Muertes: 108,936

### **El Presidente pondrá en marcha el Centro Universitario de la Innovación**

El presidente Alberto Fernández encabezará hoy, a partir de las 11.30, la puesta en marcha del Centro Universitario de la Innovación (CUDI) que funcionará en la localidad bonaerense de González Catán, en un edificio construido por el municipio de La Matanza.

El mandatario estará acompañado por el ministro de Educación, Nicolás Trotta; el gobernador de Buenos Aires, Axel Kicillof; el intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, y el secretario de Políticas Universitarias, Jaime Perczyk.

En el CUDI se cursarán carreras de diversas universidades nacionales con propuestas de innovación y desarrollo tecnológico, dictadas por la Universidad de Buenos Aires (UBA), la Universidad Tecnológica Nacional (UTN), la Universidad Nacional de Quilmes (Unqui), la Universidad Nacional de José C. Paz (Unpaz) y la Universidad Nacional de Hurlingham (Unahur). Durante el acto, autoridades nacionales firmarán el convenio para su puesta en marcha con los rectores Alberto Barbieri (UBA); Héctor

Aiassa (UTN); Walter Wallach (Unahur); Alejandro Villar (Unqui), y Dario Kusinsky (Unpaz).

<https://www.telam.com.ar/notas/202108/565189-el-presidente-pondra-en-marcha-el-centro-universitario-de-la-innovacion-de-la-matanza.html>

---

## Bolivia

Covid-19 Casos: 482,131

Covid-19 Muertes: 18,152

### **Vuelve la enseñanza a las aulas con bioseguridad y alimentación escolar**

El entusiasmo se percibe desde que se ingresa a la escuela. Niños sentados guardando un espacio en el centro siguen con atención la voz de la profesora que imparte la clase. Todos portan barbijo y llevan puesto un 'collarcito de alcohol' y, además, cada uno tiene su cepillo dental y toallitas de tela para la higiene personal. Hay frascos de alcohol en gel dentro y fuera del aula y los materiales educativos pegados en la pared hablan por sí solos del compromiso que tienen las maestras para llegar y cuidar a sus estudiantes.

Es parte del ambiente que se vive en la unidad educativa de la comunidad San José de Potrerito, perteneciente al municipio de Porongo, donde los niños volvieron este año a las aulas, bajo la modalidad semipresencial. San José de Potrerito es una comunidad pequeña, donde la conectividad de internet es intermitente. Se llega por un camino de tierra y en tiempos de lluvia la bravura de la quebrada obliga a hacer peripecias para cruzar los turbiones.

La escolita está al frente de la cancha de fútbol y la componen tres aulas y una dirección que está al fondo. Funciona como una escuela multigrado, en la que tres maestras forman a más 70 estudiantes de los niveles inicial y primaria. La profesora Esther Viviana Romero se encarga de los niños del nivel inicial y también funge como directora encargada; la profesora Nora Yaquelin Villagómez tiene niños de primero y segundo; y la docente Arminda Aguirre, a niños de tercero, cuarto, quinto y sexto grado.

[https://eldeber.com.bo/santa-cruz/vuelve-la-ensenanza-a-las-aulas-con-bioseguridad-y-alimentacion-escolar\\_243274](https://eldeber.com.bo/santa-cruz/vuelve-la-ensenanza-a-las-aulas-con-bioseguridad-y-alimentacion-escolar_243274)

---

## Brasil

Covid-19 Casos: 20,350,142

Covid-19 Muertes: 568,788

## Inspirado en el Chile de Pinochet, Bolsonaro y el ministro Guedes crean el vale educativo para niños

El Chile del dictador Augusto Pinochet inspiró al presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, a recortar la financiación de guarderías y jardines de infantes públicos de los municipios más pobres y a crear un vale o voucher para que el dinero público sustente la educación del niño en instituciones privadas, en el marco de la eliminación del plan Bolsa Familia, una marca del gobierno del Partido de los Trabajadores, y el lanzamiento del programa Auxilio Brasil.

La propuesta está incluida en la medida provisoria (un decreto que tiene 120 días para ser aprobado por el Congreso para seguir en vigor) que crea el Auxilio Brasil, el plan social con el cual Bolsonaro intentará darle un perfil social a su último tramo de mandato, de cara a la reelección en las elecciones de octubre de 2022.

La propuesta de una nueva privatización de la educación inicial ocurre en la misma semana en la cual el ministro de Educación, el pastor presbiteriano y abogado Milton Ribeiro, sostuvo que "la universidad debería ser para pocos, para ser útil a la sociedad", defendiendo la ampliación de estudios técnicos bajo el argumento de que "hay abogados e ingenieros sin oportunidades trabajando como choferes de Uber".

Lo cierto es que la antigua propuesta del ministro de Economía, Paulo Guedes, para comenzar a quitar del presupuesto las financiaciones obligatorias a los municipios para el sistema educativo, está encontrando su curso, sobre todo aplicando el modelo chileno.

<https://www.telam.com.ar/notas/202108/564984-brasil-medida-bolsonaro-guedes.html>

---

## Chile

Covid-19 Casos: 1,629,192

Covid-19 Muertes: 36,380

## Chile: avanza el proyecto de indultar por razones humanitarias a los presos de la

## revuelta

Un proyecto de ley que propone un "indulto general por razones humanitarias" para las personas que permanecen en prisión por supuestos delitos cometidos en el marco del estallido social de octubre de 2019 revivió en los últimos días la tensión política en Chile, de por sí sacudida luego de las últimas elecciones y la puesta en marcha de la Convención Constituyente.

El reclamo -que pareciera no contar con el apoyo del presidente Sebastián Piñera- también tuvo respaldo en paralelo de la Asamblea Constituyente, instancia surgida justamente a partir de las protestas callejeras que está analizando el texto para una nueva Constitución.

La iniciativa legislativa es promovida por los senadores opositores Yasna Provoste (Democracia Cristiana y precandidata presidencial), Isabel Allende (Partido Socialista), Alejandro Navarro (PRO), Adriana Muñoz (Partido Por la Democracia) y Juan Ignacio Latorre (Revolución Democrática).

<https://www.telam.com.ar/notas/202108/565159-chile-indulto-revuelta-tension.html>

---

## Colombia

Covid-19 Casos: 4,864,629

Covid-19 Muertes: 123,356

### **378 MUERTES ENTRE MASACRES, CRÍMENES DE LÍDERES Y EXCOMBATIENTES: INDEPAZ**

El Observatorio de Conflictos, Paz y Derechos Humanos del Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz) reveló que durante este año han muerto 378 personas entre asesinatos de líderes sociales, excombatientes de las Farc y como consecuencia de masacres.

El informe establece que durante los primeros meses de este año, han sido asesinados 107 líderes sociales y defensores de derechos humanos y 1223 desde la firma del Acuerdo de Paz.

El homicidio más reciente ocurrió en el municipio de Fuente de Oro del departamento del Meta, donde la víctima fue identificada como Carlos Freddy Londoño Bautista, docente de la institución educativa El Progreso. Desconocidos que se movilizaban en una motocicleta atacaron con arma de fuego al profesor de 60 años mientras se dirigía al centro educativo.

Londoño Bautista estaba afiliado a la Asociación de Educadores del Meta además era reconocido como un líder de la cultura llanera.

Tanto la Defensoría del Pueblo como la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación (Fecode), han alertado sobre los riesgos que enfrentan los docentes entre los cuales se destacan la estigmatización, amenazas y homicidios.

<https://diariodelhuila.com/378-muertes-entre-masacres-crimenes-de-lideres-y-excombatientes-indepaz/>

---

## Costa Rica

Covid-19 Casos: 428,295

Covid-19 Muertes: 5,211

### **MEP: Dinámica dentro del aula es más controlada que en exteriores**

Durante las próximas tres semanas los centros educativos deben avanzar hacia una mayor presencialidad en sus aulas, tras la actualización del lineamiento que permite el distanciamiento entre estudiantes pasando de 1.8 a 1 metro.

La viceministra académica del Ministerio de Educación Pública (MEP), Melania Brenes, mencionó que esto es posible, pues el distanciamiento de un metro continúa siendo seguro dentro del aula; agregó que en otros países esta es la norma, y están conscientes de que la pandemia continúa. Sobre el distanciamiento de 1.8 que sí debe mantenerse en otras áreas, Brenes manifestó que las aulas son espacios más controlados.

Cada centro educativo deberá buscar la implementación de esta medida dentro de las posibilidades que le permitan las instalaciones.

<https://www.columbia.co.cr/noticias/economia/educacion/34977-mep-dinamica-dentro-del-aula-es-mas-controlada-que-en-exteriores>

---

## Cuba

Covid-19 Casos: 517,668

Covid-19 Muertes: 4,023

## Personal de la Salud atendió a más de 600 pacientes en Haití tras el terremoto

El personal médico cubano que desde el sábado se desplegó en las zonas más afectadas por el terremoto en Haití atendió a más de 600 pacientes, reporta hoy la agencia [Prensa Latina](#).

Como en 2010 tras el potente sismo que causó la muerte a unas 300 mil personas, y en 2018 luego del temblor registrado en Port de Paix, los especialistas de la mayor de las Antillas fueron de los primeros en brindar asistencia médica a las miles de víctimas.

Luis Orlando Olivero, coordinador de la Brigada Médica Cubana en Haití, explicó que los motivos de consulta más frecuentes fueron los politraumatizados, con traumas craneoencefálicos, fracturas, heridas, contusiones, aplastamiento y quemadura de fricción.

<http://www.acn.cu/salud/83597-personal-de-la-salud-atendio-a-mas-de-600-pacientes-en-haiti-tras-el-terremoto>

---

## Ecuador

Covid-19 Casos: 493,767

Covid-19 Muertes: 31,870

## Por primera vez Ecuador conmemora el día oficial de lucha contra la violencia sexual en las aulas

La Secretaría de Derechos Humanos como ente coordinador del cumplimiento de la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) en el caso Guzmán Albarracín y otros Vs. Ecuador, desarrolló el evento por el "Día Oficial de Lucha Contra la Violencia Sexual en las Aulas". Esta fecha se conmemoró el 14 de agosto de 2021 por primera vez en el Ecuador.

El acto se desarrolló en Guayaquil y contó con la presencia de la Sra. Petita Albarracín, madre de Paola G., además de altas autoridades de Estado. Miembros de la Mesa Interinstitucional suscribieron un acta compromiso para continuar con el trabajo en la construcción e implementación de la Estrategia Nacional para la Prevención y Erradicación de la Violencia Sexual en el Ámbito Educativo 2021-2025.

El apoyo legal de CEPAM Guayaquil y el Centro de Derechos Reproductivos fue importante en el caso Guzmán Albarracín y otros Vs. Ecuador. Al

respecto la directora ejecutiva de CEPAM Guayaquil, Lita Martínez, destacó que la sentencia tiene un impacto que trasciende a las víctimas quienes han logrado reconocer que sobre ellas se cometió una injusticia, así mismo, precisó que la sentencia marcó un precedente no solo para el Ecuador sino para todos los países de la región que tienen la obligación de implementar estándares para garantizar la protección y la prevención de hechos de violencia sexual en el ámbito educativo.

Por su parte, Bernarda Ordoñez, titular de la Secretaría de Derechos Humanos mencionó que, “la sentencia de la CIDH en torno al caso Paola Guzmán Albarracín, nos ha permitido evidenciar la realidad de muchas niñas y adolescentes en el ámbito educativo y social y nos ha brindado la oportunidad de sentarnos de manera integral a analizar los nudos críticos y a proponer cambios estructurales”.

<https://www.eltelegrafo.com.ec/noticias/actualidad/44/por-primera-vez-ecuador-conmemora-el-dia-oficial-de-lucha-contra-la-violencia-sexual-en-las-aulas>

---

## El Salvador

Covid-19 Casos: 90,129

Covid-19 Muertes: 2,789

### **Urgen estudiar ley de función pública: discusión está paralizada**

El Equipo Impulsor de la Reforma a la Función Pública (EIRFP) urgió hoy retomar el estudio de una Ley de Función Pública, con la cual se pretende mejorar la calidad y la profesionalización de los servidores públicos en El Salvador. La discusión se suspendió debido a la pandemia por covid-19 desde hace 16 meses.

Por ello, el EIRFP lanzó hoy un documento explicativo del proyecto de ley, el cual incluye los aportes de la mesa de diálogo instalada en 2020 con el sector sindical, el Ministerio de Trabajo y Previsión Social y la Vicepresidencia de la República.

La comisión ad hoc de la Asamblea Legislativa para el estudio de la ley de función pública fue creada en septiembre de 2019 pero tiene paralizada la discusión desde febrero de 2020. Su creación no ha sido derogada.

<https://diario.elmundo.sv/urgente-studiar-ley-de-funcion-publica-discusion-esta-paralizada/>

---

## Guatemala

Covid-19 Casos: 411,731

Covid-19 Muertes: 11,085

### Médicos denuncian carencias, hacinamiento y exigen mayor severidad contra covid

Los médicos de los diferentes hospitales que operan en la capital dicen estar colapsados por la cantidad de personas contagiadas por el covid-19, mientras que lamentaron que las medidas dictadas por el presidente Alejandro Giammattei no son suficientes para detener el virus.

“Le pedimos a la población que se resguarde porque las medidas que tomó el gobierno no garantiza la salud de la población”, dijo uno de los médicos del Hospital General San Juan de Dios en una conferencia de prensa organizada en las afueras del lugar.

A decir del profesional, el 40 por ciento de sus colegas están en resguardo porque tienen algún padecimiento, por lo que el personal médico que atiende el hospital es reducido y, aunque cada vez están habilitando más áreas covid, esto no es suficiente para atender a todas las personas que acuden diciendo que dieron positivas al virus.

<https://www.prensalibre.com/guatemala/comunitario/medicos-denuncian-carencias-hacinamiento-y-exigen-mayor-severidad-contra-covid-breaking/>

---

## Honduras

Covid-19 Casos: 316,235

Covid-19 Muertes: 8,373

### Ya hay clases semipresenciales en los municipios de Honduras

Eduardo Josué llegó al portón de su escuela vistiendo su uniforme escolar: pantalón azul marino, cubayera blanca y zapatos color negro.

Mientras las autoridades de la [Secretaría de Educación](#) y los dirigentes magisteriales se enfrentan en amplios debates por el [retorno a clases semipresenciales](#), miles de niños llegan con normalidad a sus centros educativos.

En las zonas urbanas del país resulta extraño en estos tiempos ver a escolares uniformados y mucho menos dirigirse a una centro educativos

donde estén dando clases debido a la pandemia de [covid-19](#), pero en el interior del país es todo lo contrario.

Como todos sus compañeros, Eduardo Josué colocó la mochila en una fila, que indicaba el orden de llegada para entrar a recibir clases de manera semipresencial.

<https://www.elheraldo.hn/pais/1485741-466/clases-semipresenciales-municipios-honduras>

---

## México

Covid-19 Casos: 3,091,971

Covid-19 Muertes: 248,167

### **Exigen SNTE censo de maestros enfermos antes de clases**

Antes de iniciar clases el próximo 30 de agosto, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) demandó levantar un censo para identificar al personal docente con enfermedades crónico-degenerativas. Esto a fin de que sean excluidos del arranque presencial del ciclo 2021-2022 ante la vulnerabilidad que corren por la pandemia de Covid-19.

La exigencia sindical ante los gobiernos estatales incluye que se haga otro censo adicional entre los más de un millón y medio de trabajadores para conocer la proporción de maestros y personal de apoyo de preescolar, primaria y secundaria que no se han vacunado.

De las reuniones que realizaron las 61 secciones del SNTE en la última semana, surgieron otras demandas particulares que los dirigentes presentaron ante las secretarías de Educación estatales, entre ellas, que también se destinen recursos económicos para la rehabilitación y mantenimiento de la infraestructura física de los edificios escolares. Además, que los centros de trabajo sean dotados de cubrebocas y productos de sanitización suficientes y de calidad, que garanticen la salud de la comunidad escolar y que se asegure el ingreso y permanencia en el plantel para evitar riesgos.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/exigen-snte-censo-de-maestros-enfermos-antes-de-clases-7090510.html>

---

## Nicaragua

Covid-19 Casos: 8,193

Covid-19 Muertes: 197

---

## Panamá

Covid-19 Casos: 447,261

Covid-19 Muertes: 6,947

### **Cierre escolar y delitos sexuales disparan el embarazo adolescente en Panamá**

La cifra de embarazos adolescentes en Panamá se duplicó en 2020, cuando estalló la pandemia de la covid-19, un fenómeno vinculado al cierre de las escuelas, el más prolongado del mundo, y al alza de los delitos sexuales, dijeron a Efe expertos en la materia.

"Este aumento significativo del embarazo adolescente en el 2020 hay que vincularlo al contexto, sin tener datos del 2021, no lo podemos desvincular de la inactividad del mundo escolar ni del aumento de los delitos sexuales", dijo a Efe Eusebia Solís, socióloga y experta en derechos humanos. En 2019 hubo 4,652 embarazos en mujeres entre 10 y 19 años, mientras que en 2020 se registraron 9,724, más del doble. La mayor incidencia se registró en la comarca Ngäbe Buglé y en la provincia de Chiriquí, ambas zonas fronterizas con Costa Rica, y la zona Metropolitana de la capital panameña.

<https://www.panamaamerica.com.pa/sociedad/cierre-escolar-y-delitos-sexuales-disparan-el-embarazo-adolescente-en-panama-1192573>

---

## Paraguay

Covid-19 Casos: 456,589

Covid-19 Muertes: 15,420

### **MEC entrega tercer lote de billetaje electrónico para estudiantes**

El Ministerio de Educación y Ciencias realizó durante la primera semana del mes de agosto, la entrega del tercer lote de tarjetas de billetaje electrónico Perfil Estudiante, llegando en esta ocasión a 84 instituciones educativas de Capital y el Departamento Central, beneficiando a 6.416 estudiantes más. Las mismas fueron remitidas desde el Viceministerio de Transporte y

corresponden a la empresa TDP Tarjeta Mas. El objetivo de las tarjetas electrónicas es asegurar el cumplimiento de la Ley N° 2.507/06 y subsanar los reclamos y denuncias del sector estudiantil gracias a la aplicación de la tecnología y al trabajo articulado entre los diferentes sectores involucrados en el proceso, como el Viceministerio de Transporte, Empresas prestadores del servicio, estudiantes y el MEC, contribuyendo al acceso e igualdad de condiciones para la llegada de estudiantes a los espacios de formación. Con el billete electrónico, los estudiantes estarían accediendo a otro medio de pago, con la entrega de este tercer lote cantidad de alumnos beneficiados con el servicio asciende a 16.441.

Según informa el MEC, las tarjetas son personalizadas con nombre, apellido y número de cédula, además, la primera emisión es gratuita y en caso de quedar sin saldo tendrá un pasaje de crédito.

<https://www.hoy.com.py/nacionales/mec-entrega-tercer-lote-de-billete-electronico-para-estudiantes>

---

## Perú

Covid-19 Casos: 2,132,834

Covid-19 Muertes: 197,340

### **Minedu: ingreso libre a universidades será gradual y focalizado**

El ingreso libre a las universidades e institutos superiores públicos será gradual y focalizado a fin de permitir que los estudiantes con mayor desempeño académico y escasos recursos económicos puedan acceder a la educación superior, informó Jorge Mori, titular de la Dirección General de Educación Superior del Ministerio de Educación (Minedu).

En declaraciones a la agencia Andina, el vocero del Minedu aclaró que esta modalidad de acceso libre focalizado va a convivir con otras alternativas de admisión a la oferta de educación pública.

"Esto no significa que se eliminan los exámenes de admisión para todos. Claro que habrá examen de admisión, pero las universidades, por autonomía, crearán mecanismos de acceso libre para el talento regional, para los estudiantes que no tengan los recursos económicos o que tengan barreras de acceso", anotó.

Mori dijo que esta propuesta aún debe ser aprobada y contar con un presupuesto adicional que está siendo coordinado con el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) y las propias universidades públicas.

<https://www.andina.pe/agencia/noticia-minedu-ingreso-libre-a-universidades-sera-gradual-y-focalizado-857693.aspx>

---

## República Dominicana

Covid-19 Casos: 346,176

Covid-19 Muertes: 3,980

### **Aumento de inversión en educación no se refleja en aprendizaje de los estudiantes**

Los retornos sociales y principalmente los de índole pedagógicos/aprendizajes en el servicio educación no son obtenibles en el corto plazo y los incrementos financieros no hacen que sean tan rápidos. Esta es una de las conclusiones del análisis “Consideraciones sobre el Financiamiento de la Educación en República Dominicana” realizado por David Lapaix Ávila, director de Programación Financiera y Estudios Económicos Ministerio de Educación (MINERD).

El análisis publicado el 21 de julio pasado en la web del MINERD, refiere que más allá de lo logrado en términos sociales con la inversión del 4% del PIB para la educación preuniversitaria, hay que comenzar a orientar el debate del financiamiento en términos de sostenibilidad y creación de valor en el mediano/largo plazo sin apasionamientos.

Revela que la inversión en educación vista como fin está cualitativa y cuantitativamente alejada de lo que nos demuestran las evidencias fruto de investigaciones de los organismos e investigadores más reputados.

<https://reddenoticias.online/aumento-de-inversion-en-educacion-no-se-refleja-en-aprendizaje-de-los-estudiantes/>

---

## Uruguay

Covid-19 Casos: 383,212

Covid-19 Muertes: 6,001

### **El miércoles pararán los maestros contra la Rendición de Cuentas; Silva dijo que alimentación está asegurada**

La Federación Uruguaya de Magisterio hará este miércoles un paro general de 24 horas en todo el país con movilizaciones. La medida fue adoptada en rechazo de la Rendición de Cuentas, que a partir de este lunes se vota en el pleno de la Cámara de Representantes. Por eso el día del paro los docentes sindicalizados rodearán el Palacio Legislativo; a las 12 horas se juntarán en la Plaza Mártires de Chicago y a las 13:30 leerán la proclama de la Coordinadora de Sindicatos de la Educación del Uruguay.

La Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), en tanto, solicitó a los docentes que no desatiendan los comedores escolares el miércoles.

Elbia Pereira, la secretaria general de la FUM, dijo a Telemundo que en el proyecto de ley de la Rendición de Cuentas "el mensaje del Codicen (el Consejo Directivo Central de la ANEP) claramente está por debajo del mensaje presentado en 2019. "Es muy difícil de entender que las necesidades de la escuela pública, en el marco de una pandemia, no vayan a ser atendidas y que la administración no pida", valoró.

El presidente del Codicen, Robert Silva, contó que solicitaron a los sindicatos que mantengan una guardia gremial. Aseguró que este pedido responde a que en el último paro general cerca de 150 comedores no funcionaron y la afectación del servicio tercerizado en Montevideo y Canelones perjudicó a unos 10.000 niños.

<https://www.teledoce.com/telemundo/nacionales/el-miercoles-pararan-los-maestros-contra-la-rendicion-de-cuentas-silva-dijo-que-alimentacion-esta-asegurada/>

---

## Venezuela

Covid-19 Casos: 318,185

Covid-19 Muertes: 3,789

## Venezuela envía 30 toneladas de ayuda humanitaria para Haití

El Gobierno de Venezuela abrió un puente humanitario hacia Puerto Príncipe con el envío de un primer avión con 30 toneladas de ayuda para Haití tras el terremoto de 7.2 ocurrido el pasado sábado que ha dejado por el momento 1.297 fallecidos y más de 2.800 heridos.

Se trata de la aeronave Simón Bolívar, perteneciente a la aerolínea estatal Conviasa y la cual porta 30 toneladas de agua potable, alimentos y medicamentos hacia la nación caribeña, como respuesta inmediata ante el desastre y a tono con las directrices del presidente venezolano Nicolás

Maduro.

La ministra del Interior venezolana, Carmen Meléndez, indicó que se maneja la posibilidad de enviar otros vuelos con insumos, así como un barco con equipos especializados y grupos médicos de rescate, para lo cual están a la espera de todos los protocolos de autorización pertinente.

<https://www.telesurtv.net/news/venezuela-envia-toneladas-ayuda-humanitaria-haiti-20210815-0016.html>



## Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

---

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

---

*2020 - Internacional de la Educación América Latina.*

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a [america.latina@ei-ie-al.org](mailto:america.latina@ei-ie-al.org)

[www.educacionpublica.org](http://www.educacionpublica.org) - [www.observatorioeducacion.org](http://www.observatorioeducacion.org)

---